

PRESSEMITTEILUNG

FPS bezieht Büro am neuen Standort in München

Frankfurt/München, 08.01.2024 – FPS eröffnet zum 1. Januar 2024 sein neues Büro in München. Mit den Standorten Frankfurt, Hamburg, Düsseldorf und Berlin wird München im Zuge der Wachstumsstrategie die fünfte Niederlassung der Kanzlei sein. Die Räumlichkeiten des neuen Münchner Büros von FPS werden sich in der Türkenstraße 5, 80333 München, befinden.

Gemeinsam mit den Partnern Jan Wunschel (Immobilien-Transaktionen und -finanzierungen), Ralf Euling (Bau- und Architektenrecht, gewerbliches Mietrecht) und Dr. Anton Ostler (IP, IT, Commercial) werden neun weitere Berufsträgerinnen und Berufsträger das Münchner Büro verstärken. Neben Franziska Binding-Sibeth und Dr. Otmar Bernhard, StM a. D werden Dr. Susanne Schießer (Associate Partner), Alexander Feitzinger, M.A. (Associate Partner), Julia Wiefel (Associate Partner), Dr. Tassilo du Mesnil de Rochemont (Senior Associate), Kristin Maier (Senior Associate), Canay Altin (Associate) und Valentina Pia Prechtl (Associate) das Team vorerst vervollständigen.

Insgesamt wird das Münchner Büro von FPS mit 24 Personen seine Arbeit aufnehmen und unseren Mandantinnen und Mandanten im süddeutschen Raum sowie im südlichen Teil der DACH-Region in unseren Beratungs- und Kompetenzschwerpunkten zur Verfügung stehen. Mit den Münchener Kollegen wächst FPS in und an bereits etablierten Kompetenzfeldern. Dies betrifft sowohl den Bereich gewerblicher Rechtsschutz, IT-Recht als auch die Betreuung von Mandanten in der Immobilien- und Baubranche. In den kommenden Jahren wird das Team weiter ausgebaut und um Kollegen in weiteren Beratungsfeldern ergänzt. Perspektivisch soll der Standort 25 Berufsträger umfassen.

„FPS bietet mit seinen schon langjährig etablierten Standorten und den bestehenden Beratungs- und Kompetenzschwerpunkten nicht nur die ideale Plattform für das neue Münchener Büro, sondern für die qualifizierte bundesweite Betreuung unserer nationalen und internationalen Mandantinnen und Mandanten,“ so übereinstimmend Jan Wunschel, Dr. Anton Ostler und Ralf Euling. „Es war uns von Anfang an wichtig, für unsere Standorteröffnung in München erfahrene Kolleginnen und Kollegen zu gewinnen, die den Münchner Markt hervorragend kennen und gezielt auf die örtlichen Bedürfnisse eingehen können. Wir freuen uns daher sehr auf die zukünftigen, gemeinsamen Aufgaben mit dem stetig wachsenden Team in München“, sagen die Managing Partner Stephan Jüngst und Florian Wiesner.

FPS agiert mit mehr als 300 Mitarbeitenden an der Spitze der unabhängigen Wirtschaftskanzleien Deutschlands – und das schnell, effizient und immer aus nächster Nähe. Dafür stehen mehr als 135 hochqualifizierte Anwältinnen und Anwälte an den Standorten in Frankfurt, Berlin, Düsseldorf, Hamburg und München, ergänzt durch ein notarielles Beratungsangebot in Frankfurt und Berlin. Das FPS-Team verfügt über Expertise in allen unternehmerischen Rechtsfragen und in den Kompetenzfeldern Arbeitsrecht, Bank- und Finanzrecht, Gesellschaftsrecht / M&A, Immobilien- und Baurecht, Intellectual Property, IT-Recht und Datenschutz, Kartellrecht, Litigation und Berufs- und Managerhaftung, Notarielle Beratung, Öffentliches Bau- und Planungsrecht und Umweltrecht, Öffentliches Recht und Regulierung, Restrukturierung und Insolvenzrecht, Steuerrecht, Vergabe-, Beihilfe- und Förderrecht.

Website: www.fps-law.de

LinkedIn: www.linkedin.com/fps

Pressekontakt

FPS Fritze Wicke Seelig Partnerschaftsgesellschaft von Rechtsanwälten mbB – Katrin Leydecker
Eschersheimer Landstraße 25-27 – 60322 Frankfurt am Main
T +49 69 95 957-484 – F +49 69 95 957-267 – E-Mail: presse@fps-law.de